

El Patronato de la Fundación Cultural Miguel Hernández se ha reunido esta mañana en la sede de la Entidad, en Orihuela, y ha aprobado el programa de actos previstos para el año 2009. Rafael Miró, secretario autonómico de Cultura, ha presidido la reunión, en la que el director de la Fundación, Juan José Sánchez Balaguer, ha dado cuenta de la cita que tuvo el pasado viernes 12 con Rogelio Blanco, director general del Libro, Archivos y Bibliotecas del Ministerio de Cultura, que ofreció el apoyo de su departamento al centenario de Miguel Hernández con diversas propuestas, como la edición de libros conmemorativos, el montaje de una exposición itinerante, y la invitación formulada al Ministerio de Cultura de participar activamente en organización del III Congreso Internacional dedicado al poeta oriolano. Sánchez Balaguer informó también de la próxima declaración del “Año Hernandiano. Orihuela 2010” como acontecimiento de excepcional interés público por parte del Gobierno, con los beneficios fiscales que conlleva la participación de empresas en los actos del Centenario.

Entre las actividades previstas para 2009 destacan la celebración de las segundas jornadas hernandianas en Cuba, y las primeras en Argentina y Chile a través de la colaboración con entidades culturales de los tres países. En el primer caso, con el Centro Cultural Pablo de la Torriente Brau. En el segundo, la cita será en la capital, Buenos Aires, a propuesta de diversas entidades culturales públicas y privadas. La Fundación Pablo Neruda, en Santiago de Chile, será la anfitriona de las jornadas previstas en Chile, antesala de las que se llevarán a cabo en 2010.

Además, la Fundación organizará diversas exposiciones, publicación de libros y catálogos, la convocatoria de los Premios Literarios y la digitalización, ordenación y catalogación de fondos bibliográficos hernandianos. Entre éstos, destacan los fondos fonográficos donados por el erudito oriolano Ildefonso Cases Andreu, de los que se darán cuenta en la próxima reunión del Patronato, y que se convierten en los más importantes relacionados con versiones musicadas de poemas hernandianos, y que serán custodiados en la Casa Natal del poeta cuando ésta sea rehabilitada y convertida en Archivo Audiovisual de la Fundación. El Patronato ha querido agradecer públicamente el generoso gesto de Ildefonso Cases Andreu.